



Página 24

Jalisco

El Mejor Periodismo Diario

Guadalajara, Jalisco

Director General: Ramiro Luévano López

Martes 17 de Julio de 2018 Año 10 Número 3434

“Estamos a niveles manejables”,
minimiza el titular de la Sepaf

A Héctor Pérez se le hace poca la deuda de \$17 mil 500 millones



Como si fuera la morralla de su bolsillo, Héctor Pérez, titular de la Sepaf, presumió que no es de preocuparse el aumento de la deuda de Jalisco, que pasó de 15 mil millones de pesos en 2013 a 17 mil 500 millones en 2018, pero esta cantidad “aún es manejable”/Foto: Francisco Andalón López

LOCAL | PÁGINA 7

Ombudsman: Gobierno debe pagar daños en Alcalde Barranquitas



Alfonso Hernández Barrón, presidente de la CEDHJ, visitó Alcalde Barranquitas, zona dañada por las inundaciones derivadas de las obras de la L3; sentenció que es inaceptable que el gobierno federal y el estatal sean omisos ante los daños sufridos por vecinos/Foto: Rafael Hernández Guízar

LOCAL | PÁGINA 9

Habrán “castigos severos” a quien cometa peculado

LOCAL | PÁGINAS 4-5

Diputada Victoria Olguín renuncia al PRI; “se alejaron de la gente”,

LOCAL | PÁGINA 6



“Cualquiera que cumpla requisitos puede aspirar”, dice el secretario de Gobierno

Ley no impide a funcionarios ocupar notarías: Roberto López

“Todas las personas que tengan y que cumplan con los requisitos tienen el mismo derecho de participar; no lo impide la ley”, justificó Roberto López Lara, secretario de Gobierno de Jalisco, la asignación de 8 de 16 notarías a familiares de funcionarios públicos, ex funcionarios y servidores públicos en activo/Foto: Francisco Andalón López

LOCAL | PÁGINA 5

Precio \$7.00

“Estamos a niveles manejables”, minimiza el titular de la Sepaf

A Héctor Pérez se le hace poca la deuda de \$17 mil 500 millones

El encargado de las finanzas del estado dijo que “analizará” los datos ofrecidos por la Coparmex en torno a la preocupación del crecimiento de los pasivos, pues dijo que se tiene información “confiable” de otras calificadoras de que no vamos tan mal

Francisco Andalón López

Página 24

La deuda de Jalisco pasó de 15 mil millones de pesos en 2013 a 17 mil 500 millones en 2018, pero esta cantidad aún es manejable, al punto que se tiene capacidad de endeudamiento de hasta 7 mil 500 millones de pesos más sin que se pongan en riesgo las finanzas actuales, indicó Héctor Pérez Partida, secretario de Planeación, Administración y Finanzas (Sepaf).

De acuerdo con algunos indicadores de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), en #MiDeudaSinSentido, Jalisco pasó de nivel de endeudamiento sostenible, que era el semáforo en verde, a amarillo, a nivel de endeudamiento en observación, que es el semáforo en amarillo; ante esta situación, Pérez Partida dijo que analizarán la infor-



Como si fuera la morralla de su bolsillo, Héctor Pérez, titular de la Sepaf, presumió que no es de preocuparse el aumento de la deuda de Jalisco, que pasó de 15 mil millones de pesos en 2013 a 17 mil 500 millones en 2018, pero esta cantidad “aún es manejable”/Foto: Francisco Andalón López

mación, pero ellos tienen las evaluaciones de las calificadoras crediticias.

“Bueno, la vamos a analizar, el estudio de Coparmex lo acabamos de ver, lo que les puedo decir es que las Calificadoras que tienen una metodología aprobada por la Comisión Bancaria y de Valores, aprobadas por sus propias

agencias centrales internacionales son muy meticulosas en el análisis de la deuda y con ellos estamos en A+ alta calidad crediticia”.

Según la calificadora Moody's, Jalisco pasó de un nivel A, a A+ lo que significa que tiene seguridad para pagar su deuda y tiene una fortaleza relativa mayor que otras en-

tidades.

La calificadora HR Ratings también entrega esta misma calificación, en tanto que se espera la evaluación de la calificadora Fitch, que se espera también verse en este sentido.

En el caso de esta Administración, sólo se han solicitado tres mil 800 millones de pesos, de los cuales, mil 100 millones de utilizaron para la compra de 12 vagones para la línea 1 del tren ligero y 695 millones se destinaron para la construcción y compra de cámaras para el Escudo Urbano C5.

Se retracta de iniciativa de canje de placas

La propuesta de canje de placas sólo fue un comentario que no implica que en lo que resta de esta administración estatal se vaya a realizar o que esta intención provenga de quienes gobernarán a partir del 6 de diciembre, aclaró

el titular de Sepaf.

“No, no, no ha habido ninguna intención, yo lo comenté que en el caso del estado de Jalisco no ha hecho reemplazamiento en los últimos 12 años, que en otras entidades sí lo han hecho, pero fue un simple comentario, no ha habido ninguna intención ni de la nueva administración ni de esta de hacerlo, inclusive me puse a analizar la Norma Oficial Mexicana en materia de placas y parece que ya quitaron el requisito de cambio obligatorio de 10 años”.

Hace apenas unos días, el funcionario estatal habló sobre la urgencia de hacer un cambio de placas, puesto que han pasado más de 12 años sin que se hiciera, pero ahora aclaró que ya revisó la normatividad en la materia y ya no existe la obligatoriedad de hacer el canje cada 10 años, por lo que ya no será necesario continuar con este tema.